

Beratungsergebnisse der öffentlichen Sitzung des Gemeinderates vom 19. März 2014

1. Bekanntgaben von Beschlüssen aus nichtöffentlichen Sitzungen

2. Auswahl des Trägers für die neu errichtete Kindertagesstätte im Neubaugebiet Lützelsachsen-Ebene

1. Der Gemeinderat beschließt mehrheitlich, die Trägerschaft für die Kindertagesstätte Lützelsachsen-Ebene an den Träger Kinderzentren Kunterbunt gGmbH, Nürnberg zu übergeben:
2. Die Verwaltung wird beauftragt, mit dem ausgewählten Träger einen Betriebsträgervertrag zu schließen, in dem die gegenseitigen Rechte und Pflichten geregelt werden.

3. Bebauungsplan Nr. 1/01-13 für den Bereich „Lützelsachsener Straße - Süd“ im beschleunigten Verfahren nach § 13a Baugesetzbuch (BauGB)

Hier: Satzungsbeschluss

Der Gemeinderat beschließt mehrheitlich:

1. Dem Verwaltungsvorschlag zur Behandlung sämtlicher Anregungen aus der Beteiligung der Öffentlichkeit sowie der Behörden und sonstigen Träger öffentlicher Belange gemäß §§ 3, 4 und 4a Abs. 3 BauGB (Anlage 4 der Sitzungsvorlage) wird zugestimmt.
2. Der Bebauungsplan Nr. 1/01-13 mit örtlichen Bauvorschriften für den Bereich „Lützelsachsener Straße – Süd“ mit örtlichen Bauvorschriften wird als Satzung beschlossen.

4. Umgestaltung Dürreplatz

hier: Haltestelle Nordseite

Das Gremium stimmt der vorgelegten Planung gemäß der Anlage zur Sitzungsvorlage einstimmig zu.

5. Vergabe eines Straßennamens für den neuen ZOB (Zentraler Omnibusbahnhof)

Der Gemeinderat folgt dem der Beschlussvorlage beigefügten Antrag der SPD mehrheitlich nicht.

6. Wahl des Feuerwehrangehörigen Steffen Frank zum Abteilungskommandanten der FF Weinheim Abt. Rippenweier

Wahl der Feuerwehrangehörigen Jochen Weidenthaler und Sven Weygoldt zu stellv. Abteilungskommandanten der FF Weinheim Abt. Rippenweier

1. Der Wahl des Feuerwehrangehörigen Steffen Frank zum Abteilungskommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Weinheim, Abteilung Rippenweier, wird einstimmig zugestimmt.
2. Der Wahl der Feuerwehrangehörigen Jochen Weidenthaler und Sven Weygoldt zu stellvertretenden Abteilungskommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Weinheim Abteilung Rippenweier wird einstimmig zugestimmt.

7. Satzung über die Entschädigung für ehrenamtliche Tätigkeit

Der Gemeinderat beschließt mehrheitlich die der Beschlussvorlage als Anlage 3 beigefügte Satzung über die Entschädigung für ehrenamtliche Tätigkeit mit der in der Sitzung gemachten Ergänzung.

8. Ausweisung des Gebiets „Westlich Hauptbahnhof“ als Sanierungsgebiet

1. Der Gemeinderat beschließt einstimmig gemäß § 142 Absatz 3, Satz 1 die der Beschlussvorlage beigefügte Satzung über die förmliche Festlegung des Sanierungsgebiets „Westlich Hauptbahnhof“ (Sanierungssatzung). Übergeordnetes Ziel ist die Restrukturierung des Bereichs. Die im Ergebnisbericht der vorbereitenden Untersuchungen nach § 141 BauGB und dem vorgelegten städtebaulichen Entwicklungskonzept dargelegten Ziele und Handlungsansätze werden dem weiteren Vorgehen zugrunde gelegt.
2. Der Gemeinderat beschließt einstimmig eine Durchführungsfrist der Sanierungsmaßnahmen bis 31.12.2024.
3. Die Verwaltung wird einstimmig ermächtigt, nach einer Bewilligung von Städtebaufördermitteln einen Betreuungsvertrag mit einem geeigneten Unternehmen abzuschließen.

9. Sanierung des Rathauses Lützelsachsen

Der Gemeinderat beschließt mehrheitlich für die Sanierung des Rathauses Lützelsachsen:

1. Die Mittel für die Sanierung in Höhe von 843.850 € werden – wie bereits im Haushaltsplanentwurf 2014 und der Änderungsliste dargestellt – zur Verfügung gestellt.
2. Der Sanierung mit der Freilegung des Fachwerks wird zugestimmt.
3. Das Atelier Zopf wird mit der weiteren restauratorischen Betreuung und Fachbauleitung (ca. 60.000 € Honorar) beauftragt.

10. Zusammenarbeit mit Kefalonia/Griechenland und Changzou im Bezirk Zhonglou, Region Jiangsu/China

1. Der Gemeinderat stimmt mehrheitlich freundschaftlichen Beziehungen mit der Stadt Argostoli/Kefalonia in Griechenland zu.
2. Der Gemeinderat stimmt der Weiterentwicklung einer Städtekooperation mit Changzou im Bezirk Zhonglou, Region Jiangsu in China und der Unterzeichnung der Freundschaftsvereinbarung mehrheitlich zu.

11. Annahme oder Vermittlung von Spenden, Schenkungen oder ähnlichen Zuwendungen

Der Gemeinderat beschließt einstimmig die Annahme der Spende:

- für die Errichtung einer Stele auf dem Windeckplatz

12. Bürgerfragestunde

13. Anfragen

14. Umgestaltung der Moltke-, Dr. Bender- und Ehretstraße

Hier: Straßenbauarbeiten Auftragserhöhung

Der Gemeinderat genehmigt einstimmig die Auftragserhöhung für die Bauleistungen Umgestaltung der Moltke-, Dr.-Bender- und Ehretstraße der Firma Michael Gärtner, Eberbach um ca. 130.000 Euro. Damit ergibt sich eine Gesamtauftragshöhe von ca. 530.000 Euro brutto.